

## **FAITS SAILLANTS**

### **SÉJOUR DU 19 JANVIER AU 26 AVRIL 2024**

- 1. FONDS D'URGENCE - UTILISATION ÉLARGIE**
- 2. ÉVANGÉLISATION – ENFANTS**
- 3. RENCONTRES D'ENFANTS MALADES - HÔPITAL RICARDO LIMARDO**
- 4. ENVIRONNEMENT – 'JOURNÉE CORVÉE'**
- 5. RETOUR DES BÉNÉVOLES SUR LE TERRITOIRE EN MAI 2024**

#### **1. FONDS D'URGENCE – UTILISATION ÉLARGIE**

Le fonds d'urgence fut créé initialement pour combler les pertes salariales et payer des frais médicaux. Des circonstances exceptionnelles ont amené nos bénéficiaires à utiliser leur fonds d'urgence pour l'achat d'un passeport (exigence pour l'accouchement), le paiement de caution et de frais funéraires.

#### **2. ÉVANGÉLISATION - ENFANTS**

163 enfants des communautés de Boca Nueva, de la Union et de Villa Ascension ont participé à nos activités d'évangélisation.

#### **3. RENCONTRES D'ENFANTS MALADES - HÔPITAL RICARDO LIMARDO**

Nous avons pu rencontrer une douzaine d'enfants malades hospitalisés à l'Hôpital Ricardo Limardo de Puerto Plata dans le cadre d'une activité d'évangélisation.

#### **4. ENVIRONNEMENT – 'JOURNÉE CORVÉE'**

En marge de notre activité d'évangélisation, 60 enfants de la communauté de Villa Ascension ont participé à une 'journée corvée' pour le nettoyage de leur milieu (parc et terrain de jeux).

#### **5. RETOUR DES BÉNÉVOLES SUR LE TERRITOIRE EN MAI 2024**

Après avoir fait un bref retour au Québec pour des suivis et examens médicaux pour chacun d'eux, nos 2 représentants retourneront sur le territoire en mai 2024 afin de poursuivre nos activités de distributions alimentaires & d'évangélisation. Également, après leur arrivée en République Dominicaine, ils devront se remettre à la recherche d'un nouveau domicile. Les conditions de vie à Cangrejo sont toujours très nocives sur la santé dans le secteur résidentiel où ils habitent. Chaque jour, des ordures sont brûlées et les avions volent de plus en plus à basse altitude représentant ainsi un danger pour les résidents du quartier.

Rapport rédigé par Céline Petitclerc